

# La page des bonnes nouvelles

## ■ La Fondation Le Parrainage amasse plus de 29 000\$

Les deux dernières activités de financement de la Fondation Le Parrainage, soit la soirée Vins et



fromages et l'ascension du Mont Gosford, au début de juin, ont permis à l'organisme de recueillir 29 000\$. Plus précisément, la soirée Vins et fromages, qui a réuni plus 130

participants, marquait le 25e anniversaire de la Fondation. La vente de billets combinée à un encan silencieux a permis d'amasser une somme de 12 750 \$. En ce qui concerne l'ascension du mont Gosford, ce sont 18 équipes composées d'intervenants du Centre de réadaptation en déficience intellectuelle et en troubles envahissants du développement de la Mauricie et du Centre-du-Québec - Institut universitaire (CRDITED MCQ - IU) et de personnes présentant une déficience intellectuelle (DI) ou un trouble envahissant du développement (TED) qui y ont pris part. Grâce à la réalisation de cette activité, la Fondation a recueilli le montant de 16 250 \$.

## ■ Tristan mérite une bourse Accroche-cœur

Mis en nomination par son orthopédagogue Madame Marie-France Larochelle, Tristan Therrien est finissant à l'école secondaire Chavigny de Trois-Rivières. Atteint de dysorthographe, il a trimé dur depuis le primaire et il est



reconnu par ses éducateurs comme étant un leader, un garçon empathique, généreux et attachant qui ne recule devant aucun défi. On le voit ici en compagnie de l'agente d'Academos Cybermentorat Mme Anne-Marie Lefebvre lors de la remise de sa bourse Accroche-Cœur de 500\$ au gala de fin d'année.

## ■ Bourse de 1000\$ pour Ludovik Lesage-H

À l'occasion du palmarès de fin d'année du Conservatoire de musique de Trois-Rivières, Ludovik Lesage-Hinse a remporté une bourse Financière Sun Life de 1000 \$ pour son implication sociale. Ces bourses, remises par la Fondation du Conservatoire, visent à reconnaître et à valoriser la dimension humaine et l'implication des élèves du Conservatoire dans leur milieu.

Ludovik Lesage-Hinse étudie la clarinette et le saxophone au Conservatoire de Trois-Rivières depuis maintenant six ans. Il s'implique à part entière dans la vie tant musicale que sociale du Conservatoire. Excellant dans ses études, il pré-



side l'Association des élèves, est membre de la commission des études, en plus de s'impliquer bénévolement pour la Fondation du Conservatoire.

## ■ Johanne Thibeault se distingue

Lors du 33e colloque annuel de l'Association québécoise de pédagogie collégiale (AQPC), Johanne Thibeault, enseignante de Langues au Cégep de Trois-Rivières, a reçu une mention d'honneur provinciale. La candidature de Mme Thibeault a été retenue notamment pour son engagement professionnel et son travail acharné dans un projet innovateur qui dépasse maintenant les frontières du



Cégep de Trois-Rivières. La conception, le développement et la mise en œuvre du programme de mentorat MIROIR permettent aujourd'hui aux professeurs de tous les départements d'enseignement de briser l'isolement professionnel et de bénéficier du soutien d'un mentor.

## ■ L'Université de Limoges à Trois-Rivières

L'UQTR a accueilli, au cours des derniers jours, une délégation composée de membres de la haute direction de l'Université de Limoges, située en France. Par cette visite, les deux parties souhaitent renforcer leur accord de coopération scientifique, signé en 2009, et solidifier leur nouvelle entente de bidiplomation. Du 15 au 20 juin derniers, plusieurs activités ont permis aux invités européens de découvrir l'UQTR et différentes entreprises de Trois-Rivières.



Sur la photo: Jacques Christen, Sylvain Benoit, Nadia Ghazzali, Vincent Gloaguen, Daniel Montplaisir, Pierre-Henri Elchinger, Rachida Zerrouki, Amel Hadj Bouazza, Pierre-Antoine Faugeras, Cécile Lapeyre et François Brouillette.